



## Comentario / Luis Cárdenas (Periodista)

CIUDAD DE MÉXICO (LUIS CÁRDENAS).- “Y en Morena, hablando de politiquería, están agarrados del chongo porque quieren presidir los Comités de Evaluación de aspirantes al Poder Judicial, ergo, ni usted ni yo vamos a votar por jueces. Van a ponernos un friego de candidatos que a ver si alguien le da la intención de leerlos, no leerlos. Pero estos candidatos que nosotros ya veamos en la boleta, fueron previamente palomeados por Morena, entonces cuál es el pleito ahorita, quién va a palomear a los aspirantes. Monris y Noroña traen pleito casado, **Monreal** quiere tener tres de los cinco del Comité de Evaluación y Noroña dice no, que nomás tenga dos y se están dando con todo en la misma 4T porque quieren tener el poder, al final de cuentas de escoger a los jueces”.

[https://drive.google.com/file/d/1tKiBDa2FX\\_qA2nc4Qoqlek\\_HPGx94LqW/view](https://drive.google.com/file/d/1tKiBDa2FX_qA2nc4Qoqlek_HPGx94LqW/view)